



PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

Octubre 11, 2024

Contacto de medios:

Fernando Cardenas

646-731-3733

fcardenas@hitn.org

HITN impulsa el aprendizaje digital al donar iPads a Divine Mercy Catholic Academy

Los dispositivos electrónicos fueron entregados para apoyar a los estudiantes desde kínder hasta octavo grado en la Divine Mercy Catholic Academy en Ozone Park, Queens.

OZONE PARK, QUEENS, N.Y. – Octubre 10, 2024 – [HITN](#), la principal cadena televisiva pública en español de Estados Unidos, donó 50 iPads a la Divine Mercy Catholic Academy para coadyuvar al aprendizaje digital de estudiantes de grados kínder al octavo, en el vecindario de Ozone Park, Queens. Esta iniciativa se alinea con el compromiso de HITN con la expansión del acceso digital y de oportunidades educativas en comunidades con algunas necesidades.

Esta donación también apoya la misión de Divine Mercy de promover la excelencia académica pues los iPads permitirán a los estudiantes profundizar en su aprendizaje, interactuar con contenido educativo y desarrollar habilidades digitales esenciales. “Nuestros niños los utilizarán sabiamente, mejorando su educación y motivándolos para seguir en la universidad y a elegir buenas carreras. Agradecemos profundamente esta contribución que además crea un vínculo significativo en este caso con la familia Nieves, y esas relaciones son una parte valiosa de nuestra comunidad”, expresó la Hermana Francis Marie Wystepek, C.S.F.N., directora de Divine Mercy Catholic Academy.

Michael D. Nieves, presidente y CEO de HITN y miembro de la parroquia de Santa Bárbara en Brooklyn, destacó el compromiso de la organización de empoderar a los estudiantes a través de la tecnología: “En HITN creemos que el acceso a la tecnología es fundamental para el éxito académico y el aprendizaje continuo. Al proporcionar estos dispositivos electrónicos, apoyamos la trayectoria educativa de cada estudiante en la Divine Mercy Catholic Academy y reafirmamos nuestro compromiso de promover la equidad digital en la comunidad”.

Divine Mercy Catholic Academy continuará fomentando el crecimiento espiritual, intelectual y ético de cada estudiante y esta donación de HITN complementa la misión de la escuela de equipar a los estudiantes con las habilidades y valores esenciales para el éxito futuro



Enlace para fotos: <https://we.tl/t-NRTgSffxpP>

About HITN-TV

[HITN-TV](#) es una empresa líder de medios en español que ofrece programación educativa y cultural para toda la familia. Llega a más de 35 millones de hogares en los EE. UU. y Puerto Rico a través de DIRECTV, DIRECTV NOW, AT&T U-verse, AT&T TV, AT&T TV Now, DISH Network, Verizon FiOS TV, Comcast Xfinity, Charter Spectrum, Mediacom, CenturyLink Prism, Altice, Liberty Cable & Claro (Puerto Rico). Descargue la aplicación "HITN GO" Everywhere disponible en Apple, Android, Apple TV y Roku® con una suscripción por cable. Para obtener más información, visite: www.hitn.org y siga a @HITNtv en las plataformas sociales.

Acerca de la Divine Mercy Catholic Academy

La Divine Mercy Catholic Academy fomenta una sólida identidad católica en sus estudiantes, enfatizando una reverencia por los sacramentos y el compromiso de reflejar las enseñanzas de Cristo a lo largo de sus vidas. La academia apoya el desarrollo de cada niño mediante la excelencia académica y diversas oportunidades que desafían a los estudiantes, al mismo tiempo que celebran sus logros individuales. En colaboración con los padres, la Divine Mercy Catholic Academy inculca valores morales, guiando a los estudiantes a amar toda la creación de Dios y a servir como testigos en el mundo, con Cristo como su modelo..

###

